

Discovery H. S. Kanzaki

2017. 5. 18

第359号

兵庫県立神崎高等学校

TEL 0790-32-0209



夢を発見し実現できる学校

ディスカバリー

ハイ スクール

カンザキ

オープンスクール

5月13日(土)に、オープンスクールを開催しました。PTAの保護者のもとより、中学生とその保護者、また地域の方々にも足を運んでいただきました。

午後からはPTA総会、情報モラル講演会、学年懇談会等が行われました。PTA総会をもって今年度の新体制が発足しました。講演会には、神戸ネット企画の大槻恒男氏をお迎えして、ネット社会の危険性と対応方法についてお話ししていただきました。



地域とともに心を育てる会

5月10日(水)に、3年生が参加する学校行事『地域とともに心を育てる会』を行いました。

午前中は地元地域の清掃活動。特に普段通学路として使わせてもらっている地区を中心に清掃活動を行いました。ロータリークラブや地域の方々から一生懸命清掃に取り組んでいる生徒の姿にお褒めの言葉を頂きました。また、午後は交流会を兼ねてのバーベキュー。生徒たちは、参加された方々と積極的に意見を交換し、大いに盛り上がりました。



福本揚羽まつり

4月29日(土)、福本地区の揚羽まつりが、揚羽ホールにて開催されました。

本校からは生徒会執行部とボラン部とボランテニア部、吹奏楽部、書道部、家庭科部の生徒が協力しました。

生徒会執行部とボランテニア部はスポーツイベントのグラウンドゴルフに参加し、地域の方との親睦を深めました。

また、揚羽ホール内の展示スペースには書道部・家庭科部・木工クラブの作品が展示されました。

午後のステージイベントでは、オープニングとして生徒会執行部による南中ソーランを踊り、その後は吹奏楽部が名曲を演奏し会場を大いに盛り上げました。途中、雨と雷により、一時中断しましたが、無事終えることができました。

初めは、緊張もありましたが、地域の方々の温かい声援もあり、大成功を収めることができました。地域に支えられる神崎

高校であり続けるために、積極的に地域行事に参加したいと思えます。



ちょっと一言 ◇今号のテーマは「地域連携」です。4月下旬から5月中旬にかけて、様々な行事があり、地域の皆様方とふれ合う機会が多くありました。生徒たちは、それぞれの所属学年や部活動及び生徒会活動を通じて地域の方々に本校の教育活動の成果を披露し、その度にお褒めの言葉・激励の言葉をいただいています。そうした皆様の応援が大きな励みとなって、今日も新たな成長を続けています。心よりお礼を申し上げます。(H. H.)